

Venezuela califica a China de referente en construcción del socialismo



La Habana, 22 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, expresó que China se convirtió en un referente en la construcción del socialismo con características propias.

Arreaza, de visita en el país asiático, consideró que los métodos aplicados por los chinos con el objetivo de acoplar su modelo político a la actualidad son fuente de inspiración, pues han generado beneficios para su pueblo.

El canciller venezolano transmitió también a sus anfitriones la felicitación del presidente, Nicolás Maduro, por la celebración exitosa del décimo noveno Congreso del Partido Comunista en octubre pasado y la consolidación del liderazgo de Xi Jinping como el máximo dirigente del país.

Respecto a los vínculos bilaterales, aseguró que se reforzaron desde dos MIL uno con las 15 reuniones de la Comisión Mixta Binacional, la cual dio lugar a 472 acuerdos y 790 proyectos en distintos sectores socioeconómicos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150880-venezuela-califica-a-china-de-referente-en-construccion-del-socialismo>



Radio Habana Cuba